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• "Continuare a respirare aria di conflitto non fa bene allo sviluppo della città" 

Tabarrini fa da intermediario
 
Chiesto un inrontro tra Con/commercio eCon/esercenti
 

Merlin econseguentemente al fat
commercio fa luce l'assessore allo progettare la strategia per il futu
BASTIA UMBRA - Sul dibattito ro condiviso che si deve iniziare a 

to che molte attività stanno ricon
sviluppo economico, Andrea Ta ro". Per fare un po' il punto della segnando le licenze relative alle 
barrini. situazione, senza entrare nel meri medie superfici, l'amministrazio
Elunedì 22 dal palazzo del comu to delle ragioni e per riepilogare ne comunale si trova nella condi
ne bastiolo partirà una missiva di quanto successo, l'assessore allo zione di poter rivedere il piano 
retta sia a.Confcommercio che a sviluppo economico ricorda: del commercio con le associazio
Confesercenti, indirizzata non so "Dal 2004 al 2006 è stato l'ex as ni di categoria". Dunque non esi
lo ai rispettivi presidenti, Sauro sessore Patrizia Rapice il stabilire sterebbe confusione nelle decisio
Lupattelli e Antonio Serlupini, il piano al commercio, concordano ni prese fino aoggi, ma solamente 
ma anche ai consigli direttivi del dolo non solo con le associazioni la necessità di aggiornare il piano 
le associazioni di categoria al com di categoria, ma anche con rappre . del commercio alla situazione at
pleto. "Perché è bene iniziare a sentanze sindacali, consumatori e tuale di Bastia Umbra e alla stag
parlare di ciò che sarà, enon più ambulanti. Da questo confronto è flazione che, dal mercato mondia
di ciò che è stato" dichiara l'asses nato il progetto- di insidiare a Ba le enazionale, si riflette sulla real
sore Tabarrini "dal momento che .stia Umbra 12 medie superfici, di tà territoriale. "Da questa esigen· 
continuare a respirare aria di con· cui le relative licenze sono state za oggettiva econdivisa, sono con
flitto non fa bene allo sviluppo di assegnate, a patto che le attività vinto che sindaco e giunta trove-
Bastia Umbra. Forse iprogetti ela- commerciali venissero attivate en Il Comune fa da paciere Tra associazioni di categoria ranno modo di riportare l'armo

. borati ad oggi per il commercio tro i due anni successivi. Nel frat nia tra Confcommercio e Confe
della città sono troppo articolati; tempo la Confcommercio aveva Regione dell'Umbria, la conces- sarebbe potuto ridurre. Oggi, alla sercenti" conclude l'assessore ,al
su questo amministrazione comu avanzato la seguente osservazio sione di una grande superficie da luce del decreto Bersani che ha lo sviluppo economico, Andrea 
nale eassociazioni di categoria so ne: se l'amministrazione comuna collocare in direzione Perugia, il permesso di tirare fuori dal casset- Tabarrini. 
no d'accordo eèda questo pensie- le fosse riuscita a ottenere, dalla numero delle medie superfici si to il progetto 2004 della Leroy Alberta Gattucci 

Alle 21,30 la solenne ceritn(mio d'apertura con la benedizione degli stendardi 

Ecco il momento del Palio dei Rioni 
BASTIA UMBRA la.g.) - Oggi l'inizio nare grandi nei progetti e nelle realizza- in piazza sarà il Portella con "Pulcinel
ufficiale della quarantaseiesima edizione zioni" ha anticipato il parroco, don Fran- la", spettacolo scritto da Manllo Santarel
del Palio de San Michele. Fitto il calenda cesco Fongo, "che San Michele Arcange- li e per la regia di Luca Sergenti; lunedì 
rio di appuntamenti quotidiani; si co lo, nostro patrono, ci aiuti in questo rin· 22 andrà in scena il San Rocco con "Me
mincia alle ore 9 con l'incontro dell'En novamento interiore, inizio di tanti altri trò", nato da un'idea di Marta Cristofani 
te Palio con le scolaresche,·momento cui cambiamenti che desideriamo".Asegui- eSara Stangoni; martedl23 sarà la volta 
il presidente Simone Cerasa ha dichiara re la tanto attesa declamazione dei bandi del Sant'Angelo che rivisiterà "Romeo e 
to di "tenere in modo particolare". La di sfida, dalle ore 22; "Si tratta di una Giulietta", per la regia di Dino Piccini; 
festa prosegue poi in serata, quando alle sperimentazione" ribadisce il presidente infine sfilerà il Moncioveta con "Luna 
ore 21.30 si precederà con la cerimonia Cerasa "sarà la piazza a dare il giudizio piena, settembre, 20, mercoledlSant'Eu
d'apertura ufficiale della festa e con la finale". Ma il bello della festa bastiola stachio, soldato e martire. 1870 entrata 
solenne benedizione di stendardi eman arriverà da domani sera, quando si apri- 'delle truppe italiane in Roma. 1897 na
telli rionali. "Thtti noi bastioli abbiamo ranno le esibizioni delle sfilate organizza- scita di Giannino (son proprio nato di
diritto di sognare, di riprenderci il gusto te dai quattro rioni, tramite il seguente sgraziato!)", la cui regia ècurata da Bene
di vivere, di ritrovare la speranza, di ritor- ordine di apparizione: il primo aentrare detta Grasselli e Natascia Sirci.Benedizione del parroco Don Francesco 

Settembre 2008 

Al via
 
nel.territorio
 
il progetto
 
"internet
 
senza fili"
 

ASSISI (f p.) -Come promesso ad 
, inizio anno, dopo la riapertura del

la strada di Torgiovannetto, arriva 
la rete wireless anche per le zone 
di montagna, oltreché, ovviamen
te, ad Assisi, Santa Maria degli An
geli e frazioni del territorio: il sin
'daco Claudio Ricci e l'assessore 
Moreno Massucci hanno infatti re
so noto che è stato firmato, dal 
dirigente CòmpeteIìte, dopo le pro
cedure di evidenza pubblica e le 
delibere di Giunta, il contratto 
con la Emicom, proprio per l'in
stallazione di internet veloce esen
za fili. 
"Entro qualche mese, sottolinea 
l'amministrazione, e con l'obietti
vo di essere abuon punto del lavo
ro entro la fme dell'anno, verran
no installate piccole antenne di 
emissione Icon raggio d'azione di 
circa 4Kml in modo che con ogni 
computer (fisso, portabile epalma
reI, senza alcune collegamento a 
cavi telefonici, solo per via area, si 
potrà fruire di internet ad altissi
ma velocità: un innovazione im
portante per i servizi alle famiglie, 
ai professionisti, alle imprese e 
per la promozione culturale eturi
stica~ Nelle scuole e negli spazi 
pubblici, secondo il contratto, sa
rà possibile fruire del servizio in 
"modo gratuito". Assisi è tra le 
prime città italiane in cui tutto il 

,territorio sarà tablato, ed entro ot· 
,tobre la Emicom e il comune ter
tanno una conferenza stampa per 
illustrare il progetto e i tempi ope
rativi di attivazione di questa "fon
damentale innovazione tecnologi
ca importante per cittadini, stu
denti, imprese, sistemi di sicurez
za, attività commerciali e la pr0
mozione culturale-turistica". 

L'amministrazione difende il suo operato 
"Nessun disguido sui trasporti 
la famiglia era stata avvisata" 
ASSISI ifla.pag.)- L'amministra so all'ultimo minuto durante lo 
zione comunale, in merito ai servi scorso consiglio comunale, non si 
zi scolastici, ricorda l'impegno placa: Claudia Travicelli, consi
per "garantire servizi autobus e gliere Pd, ribadisce il suo no al 
mensa, senza alcun incremento di nuovo regolamento e parla di 
costo anche nel 2008, per le fami un'amministrazione comunale 
glie del territorio di Assisi". Quan "fatta di chiacchiere eavolte finte 
to all'presunto disguido" avvenu attenzione, non attenta alle esigen
to per la figlia di Giuseppe Moro ze delle fasci più deboli della so
si, "la bambina non è stata lascia cietà. La giunta el'assessore Belar
ta sola neanche un minuto, visto doni non sono stati neanche in 
che il personale docente ha risolto grado di presentare una compara
il problema, come doveroso, avvi zione tra il precedente ed il nuovo 
sando la famiglia. regolamento, onde 
li trasporto scola evidenziare gli ele
stico nella frazio TraviceUi: menti di cambia
ne di Torchiagina mento. Si voleva
è un servizio che "llComune no forse nasconde
non poteva, per re tutti i problemi 
norma, essere ga non è attento che ricadranno sul
rantito, come avve le famiglie con il 
nuto nel preceden ai più deboli" nuovo regolamen
te anno scolastico to? Quanto alle ta
2008, per il quale la famiglia era 
stata avvisata con una 1ettera rac
comandata. li Comune, è scritto 
in una nota, deve organizzare un 
servizio per oltre 500 bambini, 
con esigenze avolte completamen
te differenti, quindi è possibile 
che si possa creare qualche pro· 
blema da risolvere, anche perché 
nei primi giorni il servizio è in 
fase di rodaggio, ma questo non 
giustifica l'attivazione, in un argo
mento così delicato, di polemi
che". Ma la polemica sul riordino 
dei servizi scolastici, punto discus

riffe, ad Assisi sono 285 euro per 
la scuola d'infanzia, 270 per quel
la primaria e secondaria, a Bastia 
le tariffe sono rispettivamente di 
192 e 180 euro, senza dimenticare 
che a Bastia per la mensa ibambi
ni con handicap giave hanno la 
gratuità sia per la quota fissa an
nua, sia per il singolo pasto. Riba
disco, conclude la Travicelli, il 
mio no a questo regolamento, sia 
per i contenuti, che per il modo 
in cui è stato portato in consiglio, 
senza una commissione consilia
re, senza una reale urgenza". 

''Molti disagi in. san FrtmeeStxJ'~ Presente ancheAnsideri, ilprobabile amdidato sindtu:o 

Il papà dell'assessore non risparmia critiche
 
BASTIA UMBRA la.g.) -Sette presenze per la figlio fa ~ttualmente parte. I punti messi a di- le necessità del territorio. Poi credo sia relativo 
serata conclusiva della terza fase del bilancio . scussione dall'amministrazione comunale ri- il parere di sette persone rispetto al volere della 
partecipativo. Oltre all'assessore al bilancio, guardavano l'attivazione del servizio di vigilan- cittadinanza di questo quartiere". li signor Fal-
Claudio Boccali, e l'assessore all'urbanistica, za di quartiere, la realizzazione della pista cicla- cinelli ha invece esposto i disagi che vive da 
Gianluca Falcinelli, al momento della votazio bile pedonale, il rifacimento di manto stradale, cittadino di via San Francesco: "I pini che si 
ne sulle priorità che influiranno sul futuro del marciapiede e illuminazione di via San France· trovano lungo la strada in cui risiedo non vengo-
centro di Bastia Umbra erano presenti sette sco, la n'qualificazione dell'area su cui operano no potati da quindici anni, sono cresciuti a 
cittadini. Tra questi colui che si mormora come i rionali del San Rocco, l'istituzione del senso dismisura, tanto che le radici mi stanno soprae

. la carta che il Popolo delle Libertà giocherà per unico in via Carducci. "Apprezzo la volontà del levando il muretto di recinzione. Inoltre via San 
correre verso le amministrative 2009, Stefano . comune di voler confrontarsi con i cittadini" ha Francesco è praticamente un gabinetto per ca· 
Ansideri, che ha prf&l parola in qualità di sem commentato Stefano,Amsideri "ma tIIlVO fuoril411JJ1Ì;~i vengono,\ì.a.passeggiare r.:r far fare·i 
plice cittadino. Ma parlare èstato anche il geni luogo far valutare a questi ultimi la priorità bisogni ai propri animali domestiCI".Aproposi
tore dell'assessore all'urbanistica, che non si è relativamente aintervanti che sono tutti espres- to l'assessore Boccali ha preannunciato che 
dimostrato inibito nell'esprimere la propria opi sione di pericolo; sarebbe compito dell'ammini- l'amministrazione comunale sta pensando are
nione sull'operato della gìunta della quale il strazione comunale risolvere tempestivamente alizzare un'area da riservare allo scopo. 

Il Metastasio centro pennanente di musical religiosi 

Urbanistica: sarà qqualificata
 
la piazza di San Rufino
 

ASSISI - La giunta comunale continua, a pieno ritmo, ad approvare
 
"progetti e iniziative socio culturali" per Assisi e territorio. Fra le opere,
 
su relazione del Vice sindaco Giorgio Bartolini, la perizia di variata
 
distribuzione della spesa per quanto attiene alle ripavimentazioni del
 
centro storico con l'inclusione anche della Piazza di San Rufino, che sarà
 
riqualificata ponendo attenzione alla valorizzazione delle pavimentazioni
 
di qualità esistenti enel rispetto delle emergenze arc~eologiche (costo di
 
oltre 150mila eurol. Su relazione dell'assessore Leonardo Paoletti è stato
 
invece approvato il progetto culturale per rappresentare in modo perma

nente al Teatro Metastasio dei musical a sfondo religioso, per "valorizza

re sul piano culturale i valori di spirituali di Assisi e creare una nuova
 
animazione per turisti"; tra le idee, un musical sul presepe, da presentare
 
aNatale. Inoltre, il 26 e27 settembre, undici anni dopo dal terremoto del
 
1997, il Comune di Assisi, insieme all'associazione "Astrolabio", organiz

zerà una manifestazione nella quale artisti da strada emadonnari anime

ranno, sul piano culturale e. artistico, vie e piazze della città.
 


